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第2307回例会　2011. 6. 23　№44

・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　78％

・阿部賢悟会長　父母の通夜、葬儀にご参列を賜わり
まして、大変ありがとうございます。お蔭様で仏
事を終えることが出来ました。心から感謝申し上
げます。

・高橋義文会員　 6月17日、阿部賢悟会長より私の家
内の誕生日に素敵なプレゼントを戴きました。あ
りがとうございました。

・佐々木崇会員　 6月21日、家内誕生日にお花をいた
だきお礼申し上げます。年ふりて花より団子が欲
しいなり。

・菅原文之会員　阿部賢悟会長のご尊父、ご母堂様の
ご不幸を悼んで。御霊安かれと祈ります。

・杉田広仁会員　 2回連続欠席申し訳ありません。そ
の間、被災寺院に義援金をお渡ししてました。

・佐々木源悦会員　次期委員長会議に出席、ありがと
うございました。次週のバトンタッチ例会に多く
の会員の出席をおねがいします。

・二階堂學会員　プログラムの担当として、一年間会
員皆様のご協力をいただき、大変ありがとうござ
いました。

・布施孝之会員　暑さが続きますが、ご自愛下さい。
本日早退。

・長沼盛雄会員　当地方にもいよいよ梅雨入り宣言が
出ました。ロータリアンの皆様も、ご身体に充分
お気をつけて乗り切りましょう。

・遠藤光則幹事以下、クラブ協議会につき。
及川勝永会員　佐藤敬喜会員　氏家良典会員
山田直志会員　伊藤俊郎会員　菅野幸一郎会員
佐竹孝行会員　小竹秀敏会員　三浦孝次郎会員

猪股育夫会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
佐々木功一会員　山田正会員　冨士原裕子会員
只野佳旦会員　武川毅会員　岩渕栄市会員

　　　以上、ありがとうございました。

　本日の例会は、先週に続きましてクラブ協議会で
す。一年間大変頑張っていただきました各委員会、今
日もご報告よろしくお願い致します。
　大震災による支援活動の一つであります響高校への
自転車30台の支援は、来週28日か29日の16時頃、響高
校で引き渡しを行います。ご都合のつく会員がいらっ
しゃいましたら幹事までご連絡願います。
　今年度の事業計画に掲げておりました、周年事業の
メンテナンスのひとつ、10周年記念事業の合同庁舎前
時計台の修理完成までもう一歩となりましたので、ご
報告いたします。県の総務課から銘板へのメッセージ
の指導があり、若干の修正があり予定より遅れており
ました。年度内完成の予定ですが、来年度に入るかも
しれません。このメンテナンスにつきましても、皆様
のご協力でもう一歩という状況にあります。

・ガバナー事務所より、人頭分担金、ロータリー財団
への寄付について

・日本事務局財団室より、復興支援事業に関する件
・ガバナーエレクト事務所より、委嘱状が届く
　八谷郁夫会員　・ガバナー指名委員会委員
　　　　　　　　・ロータリー財団委員会委員長
　　　　　　　　・姉妹地区親善委員会委員長
　高橋義文会員　・ＧＳＥ小委員会委員
・ 7月のロータリーレート　 1ドル＝82円
・登米市絵本原画展実行委員会より
　第12回絵本原画展の協賛について（依頼）

会長要件 阿部賢悟会長

幹事報告 遠藤光則幹事

本日の出席率
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・佐沼クラブとしての義援金のお願い
　 6月はじめよりお願いしております義援金、まだ受
け付けております。ご協力をお願いします。

・次年度に関する件（佐々木源悦次期幹事）
　各委員会から事業計画書が提出されました。原稿を
回しますので、変更のある場合は早めにご連絡下さ
い。
・親睦活動委員会（佐々木源悦委員長）
　次週は、バトンタッチ例会です。ご案内しています
ように、日時、場所を変更して行いますので、お間違
いのないようにお願いします。出欠の返事まだの会員
ご連絡願います。尚、親睦活動委員会の委員は少し早
めにお集り下さい。

・会報委員会（飯塚仁哉委員長）
　私が週報の担当になりました時、猪股育夫会員にお
願いし、見出しの色付、カラー写真を入れていただき
ました。週報の原稿書きは、事務の手に負うところが
多いのですが、テープ起こしの際、スピーチ等の原稿
があれば助かりますのでご協力下さい。
・国際奉仕委員会（高橋利光委員長）
　国際奉仕委員会では 2月 3 日にフォーラムを行い、
国際ロータリークラブのいろんなプログラムを紹介し
ながら、ポリオプラスのプログラムを重点的に話しま
した。世界大会に関しましては、募集しましたが参加
希望者がいませんでした。マッチング・グラントにつ
きましては、八谷郁夫パストガバナーが中心となり
「命の贈り物プロジェクト」を行っています。青少年
短期交換の受け入れ、ＧＳＥの受け入れは中止になり
ました。青少年長期交換留学で希望者が、佐沼高校 1
年生の村上さんが出ましたので、そのフォローをし
ました。 7月にフロリダから予定通り来ます。
・会計（三浦孝次郎会計）
　一年間ご協力ありがとうございました。 6月30日で
今年度が終わりますので、請求書等ありましたら提出
して下さい。大震災のため中止になった事業もあり、
予算は余るようです。
・会場監督（佐竹孝行副監督）
　例会場の気品と風紀を守りながら、リラックスした
親睦のムードで例会をやっていただけるような雰囲気
を作るということで 1年間進めて参りました。皆様の
評価を待つところです。
・プログラム委員会（二階堂學委員長）
　円滑な運営を行うというプログラムを作りました
が、なかなかうまくいかない面もありました。しか
し、遠藤光則幹事のご援助をいただき、なんとかス
ムースに終えることが出来ました。皆様のご協力誠に
ありがとうございました。
・会員選考委員会（佐藤幸一委員長）
　今年度は 3名の純増が出来ました。会員増強委員長
大変ご苦労様でした。来年度も引き続き純増出来ます
ように皆様のご協力をお願いします。今年度のご協力
に感謝申し上げます。
・雑誌委員会（八谷郁夫委員長）
　最初の頃は、全体に目を通してその中から今月のポ
イントとして皆さんにお知らせしていましたが、途中
から忙しくなりなかなか全体を見ることが出来なくな

りました。皆様方も忙しい中で全体に目を通すことは
難かしいかなという感じがしました。ロータリーが、
ロータリー文庫、ロータリーの友を皆さんに読んで下
さいということに関しては、それを読むことによって
自分自身を高め、成長への道筋を見つけるのに役立つ
ということで、お勧めしている訳で、極力目を通して
いただければと思う次第です。私が知らないだけで皆
様は蔭の方で目を通して良いアイディアをつかんでい
らっしゃったのではないかと思っております。
・Ｓ・ＢＯＸ委員会（冨士原裕子委員長）
　例会のたびに皆様からたくさんいただきました。い
ろんなコメントで色々と情報を寄せていただき、会員
の親睦が少しでも図れたのではないかと思っていま
す。皆様の多大なるご協力に感謝申し上げます。
・体操委員会（小竹秀敏委員長）
　反省点として、体操委員会がマンネリ化していると
いう声があることです。このことを次年度の小泉洋委
員長に話しましたところ、色々と考えている様ですの
で期待しています。本年度は、ありがとうございまし
た。
・職業奉仕委員会（猪股育夫委員長）
　年頭初の計画通りに、事業が出来ました。優良企業
訪問ということで「エコランドとめ」衛生センター様
に30名の参加をいただいて10月21日にやっておりま
す。職業奉仕委員会フォーラムを 9月16日に、熊谷敏
明社会奉仕委員長、山田直志環境保全委員長、八谷郁
夫パストガバナーにお話を伺い、無事に行うことが出
来ました。会員企業優良従業員表彰が 2 月17日にあ
り、会員の皆様からたくさんご推薦をいただいて、社
員の方を励ましていただいたということで感謝にたえ
ない次第です。委員会内のコミュニケーションが足り
なかった部分はお詫び申し上げます。ご協力ありがと
うございました。
・社会奉仕委員会（熊谷敏明委員長）
　今年度、当委員会は 5つの目標を掲げてスタートい
たしました。
　 1．伊豆沼クリーンキャンペーンへの参加
　 9月23日は雨のため26日に順延。 3月は大震災の
関係で中止
　 2．中江フリーマーケットへの出店。
　10月17日に出店、環境保全委員会の行事と重なり
ましたが、皆様のご協力で販売いたしました。この
事業に関しては、再検討の必要があると思いました。
　 3．歳末助け合いオークション
　12月のクリスマス例会の時に、皆様のご協力をい
ただき盛大にオークションをさせていただきました。
　 4．地域善行者表彰
　候補者を選び出すことが出来ませんでした。
　 5．使用済み切手や書き損じはがきの収集
　今までに集めたものを社会福祉協議会に持って行
きました。
　一年間を振り返って見る時、3月の大震災があり、
社会奉仕委員会が中心となって社会奉仕をしなければ
ならなかったのではと、今になって気付きますが、 3
月、 4月の頃はとてもそういうことに頭を回せる状
態ではなかったのも事実でございました。なかなか
思った通りの活動が出来なくて反省しております。
― 環境保全、姉妹クラブ、広報、ロータリー財団、
米山記念奨学会、新世代奉仕、クラブ情報管理の各委
員会は次回に掲載します。 ―

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：遠藤光則幹事）その 2


